

Les associations mobilisées pour le Téléthon vous disent MERCI à tous!  
De la boulangerie « Au fournil d'Antan » pour leur accueil, parents d'élèves de l'école aux associations, bénévoles et participants, MERCI !



Défi relevé par les participants de réaliser la plus grande distance sur cette journée, avec les associations sportives **BATJ & BRC**.

Bétheniville à toutes jambes, grâce aux marcheurs et coureurs présents ont parcouru **374km** soit 680 tours du nouveau parcours de santé.

Une mention spéciale à ceux qui ont réalisé de beaux records :

- *Monique de Proft* qui a cumulé le plus grand nombre d'heures de marche,
- *Fabrice Schlosser et Jean-François Rousseau* qui ont parcouru pendant les 6 heures, pour l'un 54 kilomètres et pour le second, 50 kilomètres.

Les patineuses du Bétheniville Roller Club ont relevé le défi de rouler durant 2h30, motivées plus que jamais malgré les averses, elles ont cumulé 783 tours de piste soit **156,6 km** !

Merci au BMX qui a exercé un entrainement plus poussé et long afin de se dépasser pour la bonne cause, ainsi qu'au club de Football de Bétheniville, représenté par de courageux marcheurs !

La mobilisation de la journée s'est clôturée avec une marche organisée et encadrée par Les Pompiers de Bétheniville.

Sans oublier la présence de Bétheniville en fête et de ses bénévoles, au cœur du succès gourmand de cette journée !

